

BOSSMAN

DPC Hanura Kota Kediri Gelar Lomba BG Aerobic Competition dan Bantu Gairahkan Pelaku UMKM

Prijo Atmodjo - KEDIRI.BOSSMAN.CO.ID

Oct 16, 2022 - 13:43



Ketua DPC Hanura Kota Kediri Bambang Giantoro didampingi penasehat Partai Hari Subagio kunjungi stand pelaku UMKM. (Foto:prijo)

KEDIRI - DPC Partai Hanura Kota Kediri menggelar Lomba Senam BG Aerobic Competition dari kalangan umum dan sanggar serta melibatkan para pelaku UMKM Kota Kediri agar ikut bergairah dan membantu meningkatkan ekonomi UMKM berlangsung di Gedung Sedulur BG Jalan Patimura Gang Pagora Kota Kediri, Jawa Timur Minggu (16/10/2022)



Ketua DPC Hanura Kota Kediri Bambang Giantoro, S.H, M.H menjelaskan, dengan digelarnya Lomba BG Aerobic Competition yang baru kali ini dilaksanakan bertujuan untuk menumbuhkan semangat dan membantu pelaku UMKM Kota Kediri.

"Pelaku UMKM bisa lebih bergairah dan lebih meningkatkan ekonomi para pelaku UMKM, setelah dua tahun terkena wabah pandemi Covid-19, sangat berdampak menurunnya pelaku UMKM, " ucapnya.

Bambang Giantoro yang juga Anggota DPRD Kota Kediri dari Partai Hanura dengan adanya kegiatan lomba ini bisa membantu dan membangkitkan para pelaku UMKM semakin bergairah dan meningkatkan penjualan.

"Semoga dengan acara ini pelaku UMKM terus berkembang dan kedepannya lebih besar lagi. Kalau acara ini berjalan bagus dan sukses nantinya akan digelar kembali bisa dijadikan agenda tahunan, "urainya.

Bambang juga menghimbau kepada para peserta dalam lomba ini menang dan kalah hal yang biasa, yang terpenting berlomba dengan menampilkan sebaik-baiknya.

"Untuk suara Partai Hanura menjelang Pemilu 2024. Ia berharap dengan keyakinan dan kami optimisme Partai Hanura khususnya Kota Kediri pasti bisa mendapatkan suara terbanyak dari tahun yang lalu, " harapnya.

Bambang juga menambahkan, ajang lomba BG Aerobic Competition tahun ini bisa berjalan baik dan sukses, sehingga kedepan bisa dijadikan agenda tahunan.

Semoga pelaku UMKM bisa terus berkembang dan Partai Hanura sukses jaya terus dan menang. Ia juga mengajak para undangan yang hadir meneriakkan yel..yel Hanura Menang.



Sementara itu, Hari Subagio selaku Penasehat Partai Hanura Kota Kediri menyampaikan, Partai Hanura melaksanakan kegiatan lomba BG Aerobic Copetition yang diharapkan ajang ini bisa diagendakan tiap tahun sekali.

"Dan, kedepan hadiahnya bisa ditingkatkan dan lebih banyak lagi. Meskipun, persiapan pelaksanaan ajang ini agak mepet dan kedepan akan menghadirkan bintang tamu dari luar, " ungkap Hari.

Sekaligus, acara lomba BG Aerobic Competiton dan pelaku UMKM resmi dibuka oleh Ketua DPC Hanura Kota Kediri Bambang Giantoro didampingi Hari Baung dan jajaran pengurus Hanura melakukan peninjauan stand pelaku UMKM Kota Kediri.



Terpisah, Lily Tan selaku Panitia Pelaksana mengatakan, Kegiatan Lomba BG Aerobic Competition yang dilaksanakan DPC Partai Hanura Kota Kediri ini diikuti 100 peserta dan melibatkan juri yang berpengalaman dengan sistim penilaian dilihat power dan ketepatan nada atau ketukan tempo.

"Lomba ini diikuti peserta kalangan sanggar baik Kota dan Kabupaten Kediri. Kategori yang dilombakan Diantaranya, Kategori Senam Bersama, Kategori Sanggar, Kategori Couple, Kategori BL, Kategori Member Umum, Kategori Bali Desa, Kategori Dangdut dan 10 Terbaik Senam Bersama, "ucap Lily.

Lily berharap dengan lomba ini bisa berjalan lancar dan sukses dan untuk Partai Hanura semakin jaya dan semakin sukses selalu kedepannya.